



Crescenta cierra una ronda de financiación de 1,5 millones de euros liderada por KFund

- La ronda de financiación está destinada a ultimar el desarrollo de la tecnología de la plataforma y su lanzamiento a clientes.
- La tecnología de la plataforma digital está supervisada por Salvador Mas, que se incorpora al consejo asesor de la firma, e implementada por Miquel Blanes.
- Iñaki Arrola, socio fundador en KFund, también se une al consejo asesor de Crescenta, al que aportará su experiencia en emprendimiento en negocios digitales y construcción de relaciones con fondos internacionales de capital privado.
- A raíz del buen recibimiento del proyecto, la firma está contemplando abrir su capital a socios estratégicos.

Madrid, 10 de julio, 2023. [Crescenta](#), la primera plataforma digital de España para la inversión en fondos de capital privado, ha cerrado una ronda de financiación de 1,5 millones de euros para ultimar el desarrollo de su tecnología, que facilitará la inversión en fondos de capital privado a los inversores profesionales y minoristas, y trabajar el *go-to-market*.

La ronda ha sido liderada por [KFund](#) y ha contado con la participación de [FJ Labs](#), dos de los más destacados fondos de inversión con amplia experiencia en apoyo de tecnologías innovadoras. KFund, gestora de venture capital con sede en España, invierte en empresas en etapas iniciales con potencial de crecimiento y disrupción en el mercado. Por su parte, FJ Labs es un fondo estadounidense de capital privado que invierte en plataformas y *startups* orientadas al consumidor con potencial de convertirse en líderes internacionales de su sector como fueron en su día Airbnb, Blablacar o Dropbox. Además, **Iñaki Arrola**, socio fundador en KFund, también se une al consejo asesor de Crescenta, al que aportará su experiencia en emprendimiento en negocios digitales y construcción de relaciones con fondos internacionales de capital privado.

La ronda, que despertó el interés de más de 10 millones de euros, principalmente de fondos internacionales, y también de conocidos *business angels* como **Ander Michelena**, **Yago Arbeloa**, o **Ángel Asín**, está destinada a ultimar el desarrollo de la tecnología de la plataforma y su lanzamiento a clientes (*go-to-market*). A raíz del buen recibimiento del proyecto, la firma está contemplando abrir su capital a socios estratégicos.

El desarrollo de la tecnología detrás de este proyecto, el primero de este tipo en España, está supervisado por **Salvador Mas**, uno de los mayores expertos del sector *fintech* español, que se suma al consejo de Crescenta tras varios años como directivo en la cotizada Allfunds, una plataforma de fondos referente en Europa. La implementación del proyecto está a cargo de **Miquel Blanes**, anteriormente el CTO de Housers, una de las plataformas de inversión participativa más pionera a nivel tecnológico en España.

En palabras de Mas “*Gracias al desarrollo de Crescenta, estamos listos para abastecer al pequeño inversor y democratizar el acceso a la inversión en capital privado. Sin tecnología, era*



Nota de Prensa

prácticamente imposible llegar a los inversores minoristas y ofrecerles las mismas oportunidades que tienen los grandes actores en el mercado”.

A pesar de que la Ley Crea y Crece entró en vigor en 2022, los bancos y las gestoras todavía no se han podido beneficiar de ella ni satisfacer la nueva demanda por la falta de capacidad operativa. Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta ha comentado al respecto: *“Hasta ahora, los procesos de captación de inversores de capital privado se han seguido realizando de manera manual, lo que implica costes elevados para las gestoras. Para muchas entidades asumir tickets de entrada tan pequeños no es rentable debido a los costes asociados, y se han visto obligadas a establecer mínimos más altos. En cambio, la tecnología que hemos desarrollado en Crescenta permite ofrecer un producto top tier de manera ágil y eficiente y con unas comisiones y condiciones muy competitivas, que aporte valor tanto al inversor existente como al potencial”.*

El puntero desarrollo tecnológico de la plataforma hace posible la digitalización de la adquisición, registro y gestión de inversores individuales desde tickets mínimos hasta importes millonarios. Además, ofrece una herramienta gratuita de consolidación y gestión para que *family offices* tomen control sobre su cartera viva de capital privado: **Crescenta Alpha**.

Conscientes de la importancia de la educación financiera, **Crescenta también ha destinado recursos tecnológicos para crear el portal “[Aprende y Crece](#)”**, que permite a los usuarios acceder a cursos de formación y demostrar su cumplimiento regulatorio. Esto responde a las recomendaciones de la CNMV de utilizar contenido audiovisual para la educación financiera, una tarea que no se podía solucionar a través de medios analógicos.

Además de su compromiso con la educación, Crescenta ha desarrollado **una herramienta** de asesoramiento financiero para inversores minoristas, **que cuenta con una categorización de producto y parametriza perfiles de inversor**, cumpliendo así los requisitos regulatorios en registro, KYC (Know Your Customer), PBC (Prevención del Blanqueo de Capitales) y cumplimiento MiFid (Markets in Financial Instruments Directive).

Los usuarios también tienen acceso a un portal que les permite realizar **comparativas de productos** de manera sencilla y suscribir compromisos de inversión en pocos minutos. Además, la plataforma ofrece **una gestión automatizada de flujos de caja y reportes** a decenas de miles de inversores de capital privado, con acceso a su información a través de un *dashboard* personalizado.

- FIN -

Sobre Crescenta

Crescenta es la primera plataforma digital de España para la inversión en fondos de capital privado. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, se encuentra en proceso de autorización como Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) por parte de la CNMV y ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información



Nota de Prensa

didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Angelina Radovic: aradovic@harmon.es